



Die EQUITANA in Essen ist ein Mekka für alle Pferdefans - egal ob Hobbyreiter, Profisportler oder Neuling, die Weltleitmesse bietet jedem, der nur irgendwie am Reitsport interessiert ist, einen guten Überblick der Branche und der aktuellen Themen. Pferderassen spielen dabei auch immer eine Rolle, denn gut 1.000 Pferde sind an den neun Veranstaltungstagen mit dabei. Im besonderen Fokus stehen in diesem Jahr Pferde aus Brasilien, die auch in Europa immer beliebter werden.

Anmoderation:

Die EQUITANA in Essen ist ein Mekka für alle Pferdefans - egal ob Hobbyreiter, Profisportler oder Neuling, die Weltleitmesse bietet jedem, der nur irgendwie am Reitsport interessiert ist, einen guten Überblick der Branche und der aktuellen Themen. Pferderassen spielen dabei auch immer eine Rolle, denn gut 1.000 Pferde sind an den neun Veranstaltungstagen mit dabei. Im besonderen Fokus stehen in diesem Jahr Pferde aus Brasilien, die auch in Europa immer beliebter werden. Unser Reporter Tim Kuchenbecker berichtet.

Sie heißen Mangalarga Marchador - ihr unverkennbares Merkmal: ein besonders weicher, bequemer Gang.
O-Ton

Astrid Oberniedermayr ist die Präsidentin des europäischen Verbandes der Mangalarga Marchador. Reizvoll findet sie nicht nur die Schönheit der Rasse mit iberischen Vorfahren, sondern vor allem die Intelligenz und den einwandfreien Charakter.

O-Ton

Fabio Velila ist vom brasilianischen Verband der Mangalarga Marchador, hier kommen die Pferde ursprünglich her.

O-Ton

"Die Mangalarga Association ist der größte Verein in Brasilien. In allen Staaten von Brasilien sind wir vertreten. Insgesamt haben wir etwa 7.000 Züchter. Das Besondere an den Pferden ist der sehr ruhige Gang, das Pferd ist einfach zu Handhaben - Kinder können darauf reiten, genauso wie absolute Neulinge".

Die Mangalarga Marchador bilden die drittgrößte Pferderasse der Welt, nach den Quarter Horses und Englisch Vollblut. 480.000 Zuchttiere sind derzeit eingetragen. 70.000 Fohlen werden jährlich geboren. Nun soll die Rasse in Europa bekannt gemacht werden. Die Weltmesse des Pferdesports ist dafür die ideale Plattform, so EQUITANA-Direktorin Christina Uetz.

O-Ton

So werden die Mangalarga Marchador Teil der Pferdegala HOP TOP Show sein und ihr Wesen präsentieren - dazu gehört, dass sie eine gehörige Portion Coolness besitzen.

O-Ton

Astrid Oberniedermayer sagt: wer sich näher mit den brasilianischen Pferden beschäftigt, der möchte auch eins haben - Anreiz bietet hier vielleicht auch die Möglichkeit, dass man, wenn man sich dafür angemeldet hat, nach der EQUITANA auch ausgiebig Probereiten darf - eine brasilianische Tradition.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Essen